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Wie du gemerkt haben könntest, will man so verfahren und wenn es dich freut, dann halt doch
keine Monologe über "Komitee bilden". Denn, auch das sollte man inzwischen gemerkt haben
können: Es funktioniert nicht. Insofern ist es ganz toll von Faantir, dass er einfach daher kommt
und sagt: "Ich machs! Näheres in Bälde!" Nur so geht das heutzutage.
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